

MEDIENMITTEILUNG

CBH Bank ernennt neuen Vorsitzenden

Genf, 16. August 2023 - Sylvain Matthey-Junod wurde zum neuen Präsidenten des Verwaltungsrats der CBH Compagnie Bancaire Helvétique gewählt.

Die CBH Bank, eine diversifizierte Bankengruppe in Familienbesitz, gibt heute bekannt, dass Sylvain Matthey-Junod, der im Januar 2023 in den Verwaltungsrat eingetreten ist, zum Präsidenten des Verwaltungsrats gewählt wurde und damit Thierry Weber ablöst, der den Vorsitz seit 2009 innehatte.

Sylvain Matthey-Junod ist Jurist und verfügt über fundierte Kenntnisse in der Finanzbranche. Er war zuvor bei Pictet, Lombard Odier und der Syz Bank für die Bereiche Recht und Compliance zuständig. Die Aufnahme von Herrn Matthey-Junod in den Verwaltungsrat und seine Wahl zum Präsidenten werden es der Bank ermöglichen, ihre Wachstumsstrategie fortzusetzen.

"Ich fühle mich privilegiert und geehrt, diese Rolle für die Bank zu übernehmen", sagte Matthey-Junod. "Als Präsident werde ich mich dafür einsetzen, die langfristige Strategie der Reinvestition von Gewinnen fortzusetzen, um ein nachhaltiges Wachstum zu erzielen, eine der höchsten Kernkapitalquoten unter unseren Wettbewerbern beizubehalten und unsere massgeschneiderten und innovativen Finanzdienstleistungen für unsere Kunden kontinuierlich zu verbessern und auszubauen."

Diese Ankündigung folgt auf die [Veröffentlichung der ausgezeichneten Ergebnisse des ersten Halbjahres 2023 der Bank](#) in der vergangenen Woche, die das anhaltende Wachstum des verwalteten Vermögens und der Erträge seit der Übernahme der Bank durch die Familie Benhamou vor 20 Jahren belegen. Per 30. Juni 2023 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf 14 Milliarden SFr, die Erträge auf 100 Millionen SFr und der Betriebsgewinn auf 57,97 Millionen SFr.

"Der Erfolg unserer Kunden hat für uns ebenso Priorität wie der Erhalt solider Ergebnisse für unsere Aktionäre. Wir wollen weiterhin organisch wachsen und dabei unsere Werte aufrechterhalten, nämlich mit Kreativität, Unabhängigkeit und Kontinuität Spitzenleistungen zu erbringen, wozu unsere Mitarbeiter und die Teamarbeit beitragen", fügte Matthey-Junod hinzu. "Und sollte sich eine Gelegenheit für eine gezielte Übernahme ergeben, werden wir diese sicherlich sehr sorgfältig prüfen."

Nach langjähriger Tätigkeit in der Geschäftsleitung der Bank wurde Thierry Weber 2006 in den Verwaltungsrat berufen, bevor er 2009 zum Präsidenten gewählt wurde.

"Wir möchten Thierry unseren herzlichen Dank für seinen Beitrag als Vorstandsvorsitzender in den letzten 14 Jahren aussprechen. Unter seinem Vorsitz hat die Gruppe ein beispielloses Wachstum erreicht", sagte Philippe Cordonier, Chief Executive Officer. "Wir sind zuversichtlich, dass die Bank unter der Führung von Sylvain, dessen Fachwissen weithin anerkannt ist, ihre langfristige strategische Vision verwirklichen wird, indem sie ihren Kunden einen erstklassigen Service und ihren Mitarbeitern ein lohnendes Arbeitsumfeld bietet", fügte er hinzu.

Über CBH | Compagnie Bancaire Helvétique

CBH Compagnie Bancaire Helvétique ist eine 1975 gegründete Privatbankengruppe in Familienbesitz. Die Gruppe hat ihren Hauptsitz in Genf und beschäftigt derzeit 282 Mitarbeiter an 10 Standorten weltweit. Die Bank verzeichnete im ersten Halbjahr 2023 einen Reingewinn von 25,34 Millionen CHF. Per 30. Juni beliefen sich die Kundenvermögen auf CHF 13,99 Milliarden, und die Kernkapitalquote (Tier 1) der Bank betrug 34,63%, womit sie im Vergleich zu anderen Banken in der Schweiz zu den am besten kapitalisierten gehört.

Die CBH Gruppe bietet Vermögensverwaltungsdienstleistungen für private und institutionelle Kunden in mehreren sich ergänzenden Geschäftsbereichen an, darunter Portfolio Management & Private Investment, Family Office Solutions, Asset Services & Structuring sowie eine Reihe von massgeschneiderten Bank- und Kartenlösungen und eigene digitale Dienstleistungen.

CBH Compagnie Bancaire Helvétique ist in der Schweiz als Bank lizenziert und von der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht (FINMA) zugelassen und reguliert. Die ihr angeschlossenen Unternehmen werden von der CSSF in Luxemburg, der FCA im Vereinigten Königreich, der Zentralbank der Bahamas, der SFC in Hongkong und der CVM in Brasilien reguliert.

Weitere Informationen über den [Verwaltungsrat und Geschäftsleitung](#).

Medienkontakt:

Nathalie Bijlenga | Tél : +41 22 839 01 00 | e-mail : communication@cbhbank.com